
  
 

  
 

  

  

            
          

     
       

         
 

             
  

   

 

   

An den 
Bezirksvorsteher 
Gasgasse 8-10 
1150 Wien 

Wien, am 21.04.2021 

Betrifft: Anfrage zum Thema Information zu Impfmöglichkeiten       

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

Die Bevölkerung hat viele Fragen zum Thema Impfen gegen COVID 19. Jede Information mehr (vorallem 
auf bereits bekannten und etablierten Webseiten) trägt zu mehr Transparenz und bessern Zugang bei. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellt daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 29.04.2021 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

Warum gibt es auf der Webseite des Bezirks keinerlei Information über Impfmöglichkeiten gegen COVID 19 
im Bezirk? 

Wäre es aus ihrer Sicht möglich und auch wichtig über Impfstraßen und Impfzentren und den Zugang dazu 
im Bezirk zu informieren? 
Wenn nein, warum nicht? 

___________________________ 

Hammel Maximilian 
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